

# Boletín de Huelga nº 16

338  
S.I.P.B.A.  
A.T.P.

!!! ASAMBLEA GENERAL !!! (SABADO 10 a las 10hs. en VILLA)

## 1º- Reunión de activistas y delegados barriales

Atendiendo todos los problemas, este Comité de Lucha realizó una reunión con más de cien delegados barriales y activistas. De ésta salió una importante resolución: Realizar una Asamblea General el sábado 10 a las 10 hs. en lugar a determinar, donde evaluemos la situación. Además se formó una comisión de nueve compañeros que como colaboradores del Comité de Lucha, harán todas las entrevistas necesarias a los efectos de buscar una solución al conflicto.

## 2º- ASAMBLEA GENERAL

Nuestra heroica lucha lleva ya 50 días, durante los cuales ni los múltiples problemas de la lucha, ni la represión, ni la muerte de nuestro querido compañero Rodolfo Mancini por las bandas fascistas hizo quebrar nuestra lucha. Hemos luchado, nos hemos sacrificado unidos, no perdamos esta unidad que nos permite llevar adelante la lucha más importante de la clase obrera en los últimos años. Vayamos juntos a la Asamblea General del sábado 10, donde podamos plantear nuestras inquietudes, nuestros problemas y nuestras propuestas, entonces vayamos TODOS A LA ASAMBLEA GENERAL DEL SABADO 10!!!

## 3º- Los inventores del complot retroceden

"La Capital" publica nuevas declaraciones del Ministro del Interior que una vez inventara el complot para atacarnos; dice "hemos dado algunas de las libertades requeridas y otras se analizaron, para que no vuelvan a la lucha" además declaró "no va a ir más la policía, no va a haber más represión, solicitamos buena voluntad"; por lo mismo Lorenzo Miguel declara "una vez con los antecedentes viajaremos a Villa Constitución para realizar un plenario de delegados de esa seccional".

Nosotros le decimos que venga, pero no solo a Un Congreso de Delegados cuando tenemos a nuestros mejores compañeros entre rejas, sino a comprometerse ante los 7000 compañeros metalúrgicos.

## 4º- Complicidad de la patronal

Durante dos días la patronal de METCON sacó solicitudes pidiendo personal, además mandó telegramas donde intima a trabajar y ofrece un crédito especulando con nuestras necesidades.

No nos dejemos atemorizar por los avisos y bravuconadas de la patronal imperialista de METCON, y tampoco por sus sirvientes como Abavez que anden manijando para entrar a trabajar. Ante esta situación todos los compañeros metalúrgicos debemos rechazar los telegramas y los que lo hayan recibido no deben ir a trabajar porque será entrar en el juego de nuestros enemigos.

El conflicto generado por el gobierno ha causado desastres económicos en 7000 hogares de obreros metalúrgicos. Han querido a través de las bandas fascistas hambearnos haciendo volar los depósitos de víveres o cortando el aprovisionamiento, metiendo compañeros presos que los repartían en los barrios, que este Comité de Lucha logra juntar a través de la solidaridad o comprando con dinero bien habido.

Se ha tratado de aislar política y humanamente a Villa del resto del país para que nadie se entere lo que están sufriendo los trabajadores con el fin de quebrar nuestra voluntad.

Pero nosotros sabemos que es lo que queremos y por qué luchamos, cuáles son nuestras banderas y las levantamos bien alto como nuestra conciencia que nunca podrán doblegar ni los explotadores, ni el gobierno antipopular, ni las bandas fascistas.

Por eso el tiempo es nuestro, de nuestro espíritu y coraje y no se lo deben a los salvadores, que ahora aparecen haciéndose los buentitos tratando de crear expectativas en torno a sus declaraciones, pero ya los conocemos, porque ellos, el gobierno y la patronal, son los responsables del encarcelamiento de los compañeros el 20 de Marzo de todos los demás hasta la fecha, incluidos Zenón y Pavlón.

El Comité de Lucha se hace una vez más el deber de agradecer a los compañeros por mantenerse firmes y unidos en torno de este Comité de Lucha como único organismo de conducción del conjunto de los metalúrgicos de Villa Constitución.

#### 5º- Se ensañan con los detenidos

Ante la firmeza de nuestra lucha y al no poder doblegarnos, nuestros enemigos someten a los compañeros detenidos. Por medio de familiares nos hemos enterado que sufren atropellos y provocaciones, como ser baños de agua fría, robo de alimentos, falta de frazadas, suspensión de recreos etc., etc..

Este sufrimiento de los compañeros presos nos obliga a redoblar los esfuerzos para lograr su libertad.

¡¡ TODOS a la  
ASAMBLEA GENERAL  
del sábado 10 !!

COMITÉ de LUCHA

de ACINDAR-NETCON-MARATHON Y VILLBER

8-4-75